



H. INFORMACION

El número de arqueros onubenses se ha multiplicado por tres en los dos últimos años, gracias al buen trabajo que se está realizando.

El Club Asirio de Tiro con Arco comienza la nueva temporada

Celebrado el II Campeonato de Recorrido de Campo

S. D.

HUELVA

Tras los éxitos alcanzados por los arqueros onubenses del Club Asirio la pasada temporada, entre los que hay que destacar los dos terceros puestos obtenidos en los Campeonatos de España de Recorrido de Caza y Estándar por Pedro Vadillo y Toni Gutiérrez, respectivamente, el Club ha comenzado la nueva temporada celebrando el pasado fin de semana en colaboración con la Delegación Provincial de Turismo y Deporte de la Junta de Andalucía, el II Campeonato Asirio de Recorrido de Campo.

En él participaron todos los miembros del Club, llevándose a cabo en un marco de inigualable belleza situado en El Cerro del Andévalo. El campe-

onato constó de dos recorridos de 12 dianas cada uno, las cuales estaban repartidas por un circuito bastante sinuoso, no dándose a conocer las distancias a las que estaban situadas, lo que complicaba aún más el circuito.

Tras la tirada se realizó una comida de hermandad entre todos los asistentes, procediéndose a la proclamación de campeones en las distintas categorías, los cuales fueron: Raquel Estupiñan (Ardilla femenino), Antonio Romero (ardilla masculino), Carlos González (alevín), María Teresa Vadilla (infantil), José Manuel Jiménez (estándar masculino), Susana Moreno (estándar femenino) y Agustín Rodríguez (olímpico).

Este evento da comienzo a todas las actividades programadas por el Club

para la presente temporada, teniendo como objetivo principal la participación de arqueros onubenses en todos los campeonatos regionales y nacionales a disputar durante el año 2.001.

En otro orden de cosas, la junta directiva agradece los apoyos recibidos, lo que ha supuesto que en tan sólo 2 años se haya triplicado el número de arqueros en nuestra ciudad.

También realiza un llamamiento a todas aquellas personas que quieran iniciarse en este deporte, ya que el Club Asirio, todos los sábados a partir de las 11.30 horas en las instalaciones que tiene junto al nuevo recinto colombino, pone a disposición de todo aquel que lo desee los monitores y material necesario para comenzar su andadura en la práctica del tiro con arco.